
REQUERIMENTO Nº 010/2011

			         O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer
seja enviado expediente a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, e
a Sra. Gilda Romualdo da Silva, Secretária Municipal de Educação, para que esta tome as
medidas necessárias no sentido que a Escola existente no P.A Areais, sob responsabilidade
do Governo do Estado, passe ser de responsabilidade da administração municipal.

				 JUSTIFICATIVA:

				Os alunos que freqüentam a referida escolas todos cursam o ensino fundamental, e
tratando-se de uma incumbência do município zelar por tal prerrogativa, e em virtude as
condições de funcionamento que atualmente encontra-se a escola, é imprescindível que o
município tome as medidas necessárias neste sentido, visando assim o bom desenvolvimento
e aplicação adequada dos ensinamentos básicos a essas crianças, tanto com a finalidade de
oferecer infra-estrutura que venha condizer com uma escola como colocarmos professores
preparados para assim desenvolver tão importante função a de ensinar, moldando desta
forma jovens que tenham chances de progredirem futuramente.

				Sala das Sessões em 15 de dezembro de 2011

				VER. VALDECI FERREIRA DOS REIS – PSB 	

				VER. JAIR RIBEIRO - PSDB


